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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  DOZE DE ABRIL DE  

 DOIS MIL E DEZ 

 

 

 

 

-----Aos doze dias do mês de Abril de dois mil e dez, pelas quinze horas, reuniu na sua sede em 

Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste:--------------------

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de Arruda 

dos Vinhos e o Vice-Presidente, Dr. Paulo Jorge Marques Inácio e José Manuel Dias Custódio, 

Presidentes das Câmaras Municipais de Alcobaça e Lourinhã respectivamente.-------------------------

-----Estiveram ainda presentes os senhores: José Manuel Gonçalves Vieira, Aristides Lourenço 

Sécio, Dr. Fernando José da Costa, Jorge Codinha Antunes Barroso, Telmo Henrique Correia 

Daniel Faria, Dr. António José Correia Santos, António Lopes Bogalho e Dr. Carlos Manuel Soares 

Miguel, Presidentes das Câmaras Municipais de Bombarral, Cadaval, Caldas da Rainha, Nazaré, 

Óbidos, Peniche, Sobral de Monte Agraço e Torres Vedras, respectivamente.--------------------------- 

-----Não compareceu à reunião o Senhor Presidente da Câmara Municipal de Alenquer.--------------- 

-----Participou ainda na reunião o Dr. Sérgio Bogalho, Técnico Superior da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------------------ 

--------------------------------------------ORDEM DO DIA----------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – Informações-----------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Dois  -  Alteração Orçamental nº 1 -------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Três  - HON – Hospital Oeste Norte-------------------------------------------------------------

-----Ponto Quatro – Preparação da Reunião – Comissão Directiva do Mais Centro;--------------

-----Ponto Cinco – Outros Assuntos de Interesse Regional ---------------------------------------------- 

-----Correspondência----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ofício da ANMP referência 414/2010-SF datada de 6 de Abril de 2010, dando resposta ao 

n/ofício nº 2010/0480, relativamente ao pedido de esclarecimento solicitado relativamente aos 

valores auferidos pelos membros do Conselho Executivo das CIM´s, que representam a 
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Comunidade Intermunicipal em órgãos de outras entidades, informando que a “OesteCIM apenas 

pode auferir, a título de receitas, os valores que, por força da lei, estejam afectas àquela entidade, 

não existindo enquadramento que lhe permita receber os montantes que, por impedimento legal, 

deixam de poder ser auferidos pelos membros do Conselho Executivo da CIM, enquanto 

representantes desta nos órgãos de outras entidades”.------------------------------------------------------- 

-----Tomado conhecimento.-------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ofício da Turismo do Oeste, referência 241 datado de 30 de Março de 2010, agradecendo o 

envio do ofício relativamente ao Centro de meios aéreos de Fátima.---------------------------------------

----- Ofício da ANMP, datado de 26.03.2010, relativamente ao Protocolo de colaboração entre a 

ANMP e o Provedor de Justiça.---------------------------------------------------------------------------------- 

-----Tomado conhecimento.-------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ofício da Pisoeste EEIM, referência 215/2010 datado de 29.03.2010 enviando listagem com o 

ponto de situação mensal dos clientes da Pisoeste, reportados até 24.03.2010.---------------------------

-----Tomado conhecimento.--------------------------------------------------------------------------------------

----Ofício da Câmara Municipal da Lourinhã, referência 1050, datado de 22.03.10, relativamente à 

implementação do Oeste Digital. Tomado conhecimento.-------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – Informações ---------------------------------------------------------------------------------- 

-----Relativamente à AMO Mais foram falados alguns assuntos, ficando o Conselho Executivo da 

AMO Mais de reunir para tratar de assuntos relacionados com esta entidade.---------------------------- 

-----Actualização  da Apólice do Edifício do Convento das Gaeiras.----------------------------------- 

-----Foi presente a informação nº 10/0037, datada de 07.04.2010  supra mencionada, que aqui se dá 

integralmente reproduzida e como fazendo parte integrante desta acta e se arquiva. O Conselho 

Executivo deliberou por unanimidade  aprovar.---------------------------------------------------------------

-----Autorização para pagamentos em Tranches --------------------------------------------------------------

-----Foi presente a informação nº 10/0041, datada de 12.04.2010 supra mencionada, que aqui se dá 

integralmente reproduzida e como fazendo parte integrante desta acta e se arquiva. O Conselho 

Executivo deliberou por unanimidade autorizar que a NS Projects possa regularizar o valor através 

do pagamento em 3 tranches.-------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Dois - Alteração orçamental nº 1 ----------------------------------------------------------------

---- Foi presente a informação nº 10/0036, datada de 07.04.2010 supra mencionada, que aqui se dá 
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integralmente reproduzida e como fazendo parte integrante desta acta e se arquiva.---------------------

-----O Conselho deliberou por unanimidade aprovar.--------------------------------------------------------- 

-----Foi distribuído a todos os membros do Conselho Executivo para conhecimento os mapas com a 

distribuição dos valores do contratualizado por eixos. ------------------------------------------------------- 

----- Mapa da dívidas das participações dos Municípios na AMO e a OesteCIM-------------------------

----- Foi distribuído a todos os membros o mapa acima mencionado, tendo o Senhor Presidente da 

Câmara das Caldas da Rainha, interpelado o Conselho relativamente ao valor de 24.000 €, debitado 

ao Município de Caldas da Rainha, ficando a cargo dos serviços da Oeste CIM de verificar a 

situação.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------O Senhor Presidente da Câmara da Lourinhã mostrou-se disponível para fazer acordo de 

pagamento.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Ponto Três  - HON – Hospital Oeste Norte -----------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente Carlos Lourenço, colocou à discussão o Estudo de Localização do Hospital 

Oeste Norte apresentado pela Senhora Ministra da Saúde, Dra. Ana Jorge, no passado dia 6 de 

Abril em sede da OesteCim, em que aponta para que Caldas da Rainha seja a localização 

escolhida.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça, contestou o Estudo que aponta Caldas da 

Rainha como localização provável para a construção do Hospital Oeste Norte, considerando 

critérios penalizadores para o seu concelho, nomeadamente ter tomado em consideração a 

existência de portagens em Alfeizerão, penalizados duas vezes os mesmos cidadãos. Com base num 

estudo do Prof. Daniel Bessa, que apontava como localização Alfeizerão para o novo Hospital, a 

Câmara já adquiriu no anterior executivo um terreno para o efeito. O Sr. Presidente recusa aceitar o 

estudo que segundo ele não tem base científica relativamente ao anterior.------------------------------ 

-----O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Peniche, propôs a constituição de um grupo de 

trabalho, para encetar negociações com o Ministério da Saúde, ficando assim constituído: ------------ 

---- Presidente do Conselho Executivo;------------------------------------------------------------------------- 

-----Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça------------------------------------------------------------

-----Presidente da Câmara Municipal de Lourinhã------------------------------------------------------------

-----Presidente da Câmara Municipal de Nazaré--------------------------------------------------------------- 

-----Após as várias intervenções sobre este assunto, o Sr. Presidente Carlos Lourenço, concluíu 

dizendo que há urgência máxima num Novo Hospital na Região, que a decisão da  localização, seja 
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tomada pelo Ministério da Saúde e se  a decisão foi Caldas da Rainha deve ter obrigatoriamente em 

conta servir Alcobaça e Nazaré. ---------------------------------------------------------------------------- 

----- O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade,  solicitar uma audiência à Senhora 

Ministra da Saúde, relativamente à decisão de localização do HON até ao próximo dia 30 de Abril.- 

-----Dado o adiantado da hora os pontos “Quatro” e “Cinco” da Ordem de Trabalho, serão presentes 

em próxima reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----ENCERRAMENTO------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram vinte horas e trinta minutos, da qual,  

para  constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em 

minuta no final da mesma, nos termos do nº 2 do artigo 12º dos Estatutos da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, nº 235, de 4 de Dezembro de 

2008, a qual vai ser assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo.------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


